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Les Homophones Quel quels quelle quelles qu’elle qu’elles
Attention, il ne faut pas se tromper dans l’orthographe des mots : quel quels
quelle quelles qu’elle qu’elles.

Ces mots se prononcent tous de la même façon, mais leur orthographe
n’est pas la même. On dit que ce sont des homonymes.

Quand écrire « quel » ou « quels » ?

Quel(s) avec ou sans « s » à la fin est un déterminant interrogatif ou
exclamatif masculin, il s’accorde donc en genre et en nombre avec le nom
qu’il accompagne.

Exemple :
On écrit : « Quel examen passes-tu aujourd’hui ? ».
On constate qu’il s’agit d’une phrase interrogative.
Il s’agit alors du déterminant quel.

Quand faut-il écrire « quelle » ou « quelles » ?

Quel(s) est un déterminant interrogatif ou exclamatif féminin (pluriel),
il s’accorde en genre et en nombre.

Exemple :
On écrit : « Quelle belle journée ! ».
Il s’agit d’une phrase exclamative.
C’est donc le déterminant quelle.

Quand écrire « qu’elle » ou « qu’elles » en deux mots ?
Qu’elle(s) est composé de 2 mots :

Une conjonction de subordination « qu’ »,
suivie du pronom personnel elle(s)
On peut remplacer « qu’elle » par « qu’il » et « qu’elle(s) » par « qu’il(s) ».
Exemple :
On écrit : « Il faut qu’elle voit cette magnifique voiture de collection ». On
peut écrire : « Il faut qu’il voit cette magnifique voiture de collection ».On
a remplacé « qu’elle » par « qu’il ».

Les exercices de ce cours est dans la partie SERIES ( 9eme > Français)


